



発行 者 茨城県立潮来高等学校 PTA 広報委員会
印刷 所 行方市白浜 やま と 孔 版 社 73-3117

潮来高校ボート部 関東大会男子舵手付きクォドルプル 『優勝』

Table with 12 items (P1-P12) listing various PTA activities and reports.

校訓 誠実 勤勉 協和



潮来高校携帯サイト

おもなPTA行事 (Main PTA Events) table listing dates and activities from August to August.

べやきしい保護者のちからを

生徒のために



PTA会長 篠塚 洋一

潮来高校PTA会員の皆さまには大変お世話になってい... この場をお借りしてお礼申し上げます。今年度も会長を務めさせていただきますことになりました。

副会長を含めて11年目となりますが微力ながら全力で尽くしていきたいと思っておりますので会員の皆さまのご理解とご協力をよろしくお願いたします。

さて、私たち保護者の努めは、子どもが学校生活を過ごしていくにあたり、色々な困難が生じた時に、学校と家庭の連携を緊密に取り合せて、子どもたちを健全に育成することだと思います。学校に任せきりにするのではなく保護者の方もぜひ学校に足を運ばれて各行事に参加してみて下さい。高校生になると会話も中学生の頃よりも減り、子どもがだんだん見えそうで見

えなくなってくる年頃です。先生方から子どもたちの学校での姿や活動のようすを聞けるいい機会です。保護者にとつても得るものがきつと見つかると思えます。そして子どもとの会話を増やし学校のことも知っていただけたら幸いです。

高校3年間は、先生方から勉強だけでなく人生の先輩として多くを学び、友人と語り合い、部活動に熱中し、将来に希望を抱き、自分自身を見つめて進むべき道を模索する大切な時期です。この時期は自己確立、自主

自律を学び、成長期の大切な「よき離れ」「よき親離れ」の時期でもあります。それ故に、この高校3年間は社会人として巣立つ前の子どもに伝えていける最後の時間であると思います。子どもにも保護者として、人生の先輩として、ひとりの人間として、生き方や価値観などを伝えられる大切な時期です。しかし、この時期の子どもたちは、大きく知識が増え、感性

も磨かれ、難しい年ごろです。PTA活動が先生方や保護者同士の情報交換の場となるよう大いに語り合っていただければと思います。

今年度もPTA役員をはじめ地域社会の皆さま方のご理解とご協力を得ながら、地域の青少年や子どもたちのためのよりよい社会教育環境づくりに努めて参りますのでよろしくお願ひ申し上げます。

入学式

4月9日(月)に商業科18名、人間科学科35名、普通科103名の計156名が新入生として迎えられました。やはり緊張した面持ちで式に臨んでいました。3年間の高校生活を充実したものにできるように積極的に行動していただきたいと思えます。

多くのことにチャレンジすることとは、将来への道を自らの力で切り開くことのできる力を養うこととなります。教職員・在校生がしっかりとサポートします。

PTA総会

5月11日(土)にPTA総会、体育文化後援会総会が行われました。

授業参観は、1、2年生は2時間の授業(担任の授業を含む)、3年生は進路講演会が行われました。講演会は「現在の進学状況」として株式会社「さんぽう」からお話がありました。

総会は本部役員8名、会員(保護者)42名、教職員45名、委任状330通(議決権総数425)となり、各議案について審議、承認を受けました。

昨年、好評だった部活動の紹介・活動状況も内容に含ま



入学式

れ、生徒たちの活動環境や現在の状況について報告がありました。



PTA総会

保護者の声

PTA総会に参加して、毎年同じ内容なので講演会などを入れてみてはどうか。会長の関東大会での発表を聞きたかったので、もう少し早く知らせたいと思いました。学年での活動にできるだけ参加したいと思っているの、文化祭が楽しみである。部活動の状況を顧問の先生方から聞くことができて、さらに協力していきたいと思えた。

地域とともに...! ハートフル潮来高校!!

学校長 河須崎 恒



保護者の皆様方におかれましては、時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

また平素は、本校教育活動へのご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。お陰様で、震災復旧工事も「のり面工事」「グラウンド本体工事」「本館耐震復旧工事」が完了し、残る「体育館耐震工事」が12月完工予定で夏休みには始まりま...

「地域とともに...!」 ハートフル潮来高校!!... これは、本校のスタンスを表した新キャッチフレーズです。お陰様で、平成27年に創立110周年を迎えます。記念行事に向けての準備が今年度よりス...

スタートしました。明治38年(1905)に「私立潮来裁縫学校」が開校しました。当時の文部省から「町立女子技芸学校」として認可されたのが明治40年(1907)。以来、地域に育まれ幾多の先輩を輩出してまいりました。これからも、地域に根ざし地域とともに成長を続ける学校でありたいというスタンス。そして、「ハートフル」。常に、まごころと思いやりのあふれた学校でありたいと言うスタンスが込められています。

知識基盤社会と言われる現在の高度情報化社会。急激な社会状況の変化は、多様な教育的ニーズとなって子ども達の上に降りかかっています。就職する生徒にとつて本校は最後の学舎であり、進学しても数年後には現代社会という荒波に漕ぎ出さなければなりません。

資格の取得を始め様々な目標に向かつて励む子ども達の『熱い思い』。自立した社会人となるための基盤を育成するために、一人一人に寄り添った教育活動を展開する教師の『熱い心』。さらには、そんな子ども達と学校を支えていただく保護者の皆様の『熱い力』。三本の矢ではありませんが、三つのハートがこの「ハートフル」には込められています。家

庭・学校そして地域の連携がなくては、今後ますます急激に変化していく現代社会という荒海に漕ぎ出す子ども達の道しるべとなることはできません。なお一層のご理解とご支援をお願い申し上げます。

支部編成

Table with 5 columns: 支部名, 中学区, 会員数, 生徒数, 支部担当職員. Rows include 鹿島四支部 (北鹿島, 鹿島, 南鹿島, 西鹿島) and 潮来五支部 (延方, 潮来, 牛堀, 行方, 稲敷佐原), plus a 事務局 row.

支部総会

学年委員会

平成24年度に、これまでの9つの支部を統合して、潮来と鹿島の2つの支部としました。

「潮来五支部」

潮来、延方、牛堀、行方、稲敷佐原

「鹿島四支部」

鹿島、南鹿島、北鹿島、西鹿島

活動の内容は、1、2学年の学年委員会と協力しながら、これまでと同じようにPTA行事計画に基づいて行うことになっています。



支部会

【保護者の声】

・三年生の中から、さらに潮来・鹿嶋に分かれてしまい、参加している人がいないようになってしまったのが残念。今年で支部組織がなくなってしまうことだが、これまでの活動を考えると、もったいない気がする。

【保護者の声】

・名称を「学年総会」として、学年の全保護者が対象だとするべきではないでしょうか。時代が変わっていく中で、子ども達の興味もさまざまな形になっていく。そのことに対応していきたい。

24年度より、「学年委員会」を設置しました。学年の保護者のつながりを目的とし、今後の活動をより活発なものにしたいということで始まりました。各クラスより2名程度ということで学年委員を選出し、運営委員としました。一年生では、一クラスから3名も選出していただいたクラスもありました。4月19日に1、2学年でそれぞれ学年委員会を開き、各役職を決定いたしました。細則にしたがって委員長1名、副委員長1名、会計2名、監査2名、研修委員1名、広報委員2名となりました。(なお、書記は学校職員)

# 各学年紹介

## 1 学年

1 学年主任 津嶋 健一



4月に入  
学して、も  
うすぐ夏休  
みを迎えよ  
うとしてい  
ます。一学期を振り返ってみ  
ると、いろいろなことがありまし  
た。中学と高校のシステムの違  
いとまどい、高校生活に慣れ  
るまでに時間のかかった生徒も  
いるかと思えます。一番の違い  
は、単位を修得するということ  
です。高校を卒業するためには、  
授業にしっかり参加し、なおか  
つ試験でよい成績を収めなけれ  
ばなりません。また、将来の自  
分自身の望む進路を実現させる  
ためにも、資格を取得したり、  
部活動や学校行事へ積極的に取  
り組んだり、地域のボランティア  
活動などへ主体的に参加した  
りと活動の幅を広げていかなけ  
ればなりません。周りに合わせ  
てばかりいる生徒は、自分の人  
生は自分で切り開いていくとい  
う心構えが必要だと思えます。

また、何事に対しても一生懸命  
に努力することが、自分自身の  
成長につながるので、焦らずに  
諦めずに取り組んでほしいと思  
います。潮来高校に入学して新  
しい出会いがたくさんあったか  
と思えますが、この出会いは必  
ず皆さんの財産の一つになると  
思うので大切にしてください。  
そして、有意義な高校生活を送  
ることで今後の人生の糧として  
欲しいと願っています。最後に  
なりますが、保護者の皆様方  
におかれましては、本校で行われ  
ている学習指導や進路指導や生  
徒指導に対して、ご理解ご協力  
をお願いいたします。

### 前列(右から)

津嶋 健一(学年主任)

数学・卓球

藤岡 士晃(A組正担任)

商業・ボート部

町田恵美子(B組正担任)

家庭・家庭部

倉田 健司(C組正担任)

数学・サッカー部

高安 壽治(D組正担任)

英語・野球部

谷島 敦美(E組正担任)

英語・ソフトテニス部

### 後列

藤ヶ崎雅彦

(1学年付 渉外部長)

体育・剣道部

小倉まき子(A組副担任)

商業・書道部

若林 美穂(B組副担任)

家庭・吹奏楽部

宮本 勝利(C組副担任)

英語・野球部

武田 孝太(D組副担任)

理科・バレーボール部

平山 要子(E組副担任)

国語・書道部



## 2 学年

### 「目標へ」

2 学年主任 飛田 顕稔



2 学年は  
勉強、部活  
動、学校行  
事などに  
いて潮来高

校の中核となる学年です。これ  
まで築いてきた先輩方の成果を  
引き継ぎさらに発展させるため  
には1人1人の自覚と行動が必  
要とされます。その為には目標  
を持ち、その目標に向かって失  
敗を恐れず、積極的に取り組ん  
でほしいと思います。

先日、雑誌の記事で「企業が  
求めている人材」という欄をみ  
ました。第一に「熱意」続いて  
「バイタリテイ」「コミュニケーション能力」というものでした。  
積極的に物事に取り組み姿勢を  
社会は求めています。今できる  
ことを自ら考え、行動し、社会  
に求められる人に一歩ずつ近づ  
いて欲しいと思います。今は自  
分に自信が持てないとは思いま  
すが、自己実現のため「自分に  
期待」して、自分を磨いていっ  
て下さい。私たち教員一同皆さ  
んの成長を大いに期待し、出来

る限りの支援をしたいと思います。



### 前列(右から)

鈴木 亮輔(E組正担任)

理科・バスケットボール部

宮崎 哲之(D組正担任)

国語・バスケットボール部

石田 真史(C組正担任)

数学・ボート部

鈴木 麻弥(B組正担任)

家庭・弓道部

金子 智裕(A組正担任)

商業・弓道部

飛田 顕稔(学年主任)

体育・ボート部

後列

小林 勝昭 (E組副担任)  
社会

鳥羽田洋平 (D組副担任)  
英語・剣道部  
篠本 桂 (C組副担任)  
美術・美術部

森作 光子 (B組副担任)  
家庭科・家庭部  
木内真理子 (A組副担任)  
商業・商業部  
仲島みどり (2学年付)  
家庭・美術部



「進路決定へジャンプ」

3学年主任 豊澤 和弘



3学年生 徒142名  
は、いよいよ最終学年となり、それぞれの進路に向けて羽ばたこうとしています。

入学直前の東日本大震災のため、グラウンド・テニスコートが使えず、教室・通路・階段なども一部が使用できませんでした。大変不便な状況でスタートした学年ですが、学習や部活動に励んできました。やがて、グラウンド・テニスコートが使えるようになり、格技場・校舎の耐震工事に続き、今年行われる体育館の耐震工事で復旧は一段落します。



きつかけとなります。通常より不便で制約の多い高校生活でしたが、その経験から多くのことを学び、生きる力も身についたと思います。卒業後に進む道はさらに厳しいでしょうが、それに負けないたくましさで、活躍してくれると信じています。その前に、進路希望の実現という大事な課題がありますが、これ

も蓄えた力を発揮して突破してくれるでしょう。そのような生徒を学年の教員団は、全力でバックアップしていきます。

前列 (右から)

上小澤桂一 (A組正担任)  
社会・卓球部  
今泉 三枝 (B組正担任)  
社会・バレーボール部  
豊澤 和弘 (学年主任)  
国語  
堺田 良 (C組正担任)  
数学・ソフトテニス部  
志田 孝 (D組正担任)  
商業・商業部  
飯島 英樹 (E組正担任)  
体育・サッカー部

後列

埴 理美 (A組副担任)  
音楽・吹奏楽部  
志村 典子 (B組副担任)  
家庭・JRC部  
飯島 松枝  
(3学年付 進路指導部長)  
理科・JRC部  
本田瑛里香 (D組副担任)  
英語・バスケットボール部  
進藤 岳人 (E組副担任)  
国語・潮来囃子同好会  
※撮影時欠席  
島田美代子 (C組副担任)  
体育

学年外の先生方



中島 和久 (教務主任・社会)  
飯塚 恒幸 (生徒指導部長・体育)  
瀬谷 一美 (教頭)  
清宮 昌雄 (図書部長・国語)  
岩月 範子 (養護・JRC部)

事務室



前列 (右から)

白石 栄弘  
村田 昌弘 (事務長)  
藤崎 早苗  
渡辺 恵子  
後列  
秋山 和博  
大野 里美  
大久保記久子

非常勤の先生方

渡邊 博美 (国語)  
安藤はつ江 (家庭)  
隈 明子 (英語)  
加藤 由紀 (家庭)  
幡谷 好美 (家庭)  
櫻井 敦子 (英語)



# 潮来高校 復興計画

本校舎の耐震工事も終わり、この4月から全てのホールムーム教室が本館に戻ることができました。今回の工事は1階から3階までの南側(ベランダ)に補強のため交差柱が24本入りま



交差柱

格技場でも外壁や内部の床、天井などの補修工事が行われました。ゆがみによる板の隙間などが修復され、武道の場として安全な環境に戻りました。



格技場外壁



格技場内部

さらに屋外では、プール(50m)の配管工事や清掃が終了し、



プール

3年ぶりに水泳授業が復活いたしました。

## インドネシア 交流プロジェクト



このプロジェクトは、環太平洋地域の国々でつくる地震や津波等の被災地域同士で交流をおこない、情報や体験を共有するためのものでした。

平成24年度、潮来市がインドネシアの高校・大学の学生140名を受け入れ、文化交流を含めた交流会を実施しました。本校には平成25年2月22日に来校し、式典の後、5つのコース(剣道・弓道・書道・折り紙・和菓子)で日本の文化を体験していただき、最後に記念植樹を行いました。



折り紙



書道体験



和菓子体験

24年度後期生徒会長

3E 矢萩龍成くん

インドネシアの皆さんの笑顔が、今でも深く印象に残っています。

私自身、この行事に参加することができたことにより、また一つ大きな目標ができたと思えました。異国であるインドネシアの同年代と触れあい、多くのことを考え学ぶことができました。今後、さらに多くの、そして様々な「キズナ」を求めていきたいと思えます。

## ケータイ安全教室

ここ数年、児童・生徒の携帯電話所持率が急激に増加しています。その結果、「学校非公式サイト」や「プロフィールサイト(ブログ)」などで誹謗・中傷されるといふ「ネットいじめ」が多発するようになってきました。

6月6日(木)に茨城県警本部生活安全部少年課少年サポートセンターから指導員が来校し、「スマートフォンの問題点」をテーマに、映像を交えてその危険性をお話ししていただきました。

## 避難訓練

6月18日(火)の6時間目に、「大型地震に備えて」として避難訓練が行われました。

避難を開始する前に、各ホールルーム担任から「地震」の場合の注意点が説明されました。生徒自身の意識は高く、その結果、昨年のタイムを4分近く上回る、8分16秒で避難場所に整列することができました。

校内の担当者からも「防災に対する意識は高いものがあり、十分な連携が取れているように感じた。」という報告がありました。

### PTA声掛け運動

今年度から学年委員会と支部に分かれて担当するようになりました。6月3日(月)～6日(木)まで学校校門、旧神宮橋と51号線潮来高校入口交差点(マナーアップキャンペーン)で行われました。

雨もなく、連日担当地区以外の保護者の方にも参加していただき、本当にありがとうございました。



神宮橋での声掛け

#### 保護者の声

- ・すっかりあいさつを返してくれる生徒が多いことに驚きました。
- ・あいさつの時に優しい表情だったのがうれしく感じました。
- ・自転車の道路を横断する際のマナーをしつかり教えて欲しい。
- ・送迎の保護者が多いことが気になりました。

### マナーアップキャンペーン

6月6日(木)午前7時50分から国道51号線潮来高校入口交差点付近で、潮来高校PTA、生徒、潮来市教育関連機関、行方警察署などの150名を超える参加の中、実施されました。例年よりも多いかと思えるような交通量の中、信号で停車したドライバーに声をかけ、グッズを渡して「交通ルールのマナーアップ」を訴えていました。



### 薬物乱用防止教室

6月21日、昨年に引き続き潮来ライオンズクラブ 薬物乱用防止指導員の小沼竹男先生(潮来市在住)にお話をいただきました。

今年度は「タバコの害」について、外国と日本の宣伝内容の違いをスライドを交えて教えていただきました。

また、脱法ドラッグや覚醒剤などが呼びび名を変えることで、身近な所まで迫っている危険を力強い言葉で生徒に語りかけて下さいました。

二年生の生徒の中には「昨年のお話の中で、薬物に侵されてしまった脳の状態を豆腐に例えて教えてくれたのを覚えていたので、今回もしつかり聞くことができました。」という話を話している生徒もいました。



昨年、生徒や保護者の皆さまからも要望のあった潮来高校の制服用ネクタイとリボンが生徒自身の投票によって決定されました。

就職試験や入試などの面談時だけでなく、フォーマルな場にも対応したデザインが選ばれました。



### PTA活動 委員会実施

5/8 「PTA教育後援会役員会」  
「体育文化後援会理事会」  
・総会の資料について確認などを行いました。

5/11 「研修委員会」  
研修委員会では、会員相互の親睦を図る事を目的として日帰りのPTA研修視察を計画しています。

「広報委員会」  
年2回の広報紙の発行内容について前年度を参考に話し合いがもたれました。

7/1 「PTA生徒指導委員会」  
1学期の様子や進路、さらに、夏休みの過ごし方や祭礼巡視について、話し合いがもたれました。



部  
活  
動

ボート部

【関東大会出場選手】

○男子舵手付きクォドルプル

☆優勝

黒田凌司・野村大貴・神田 聡  
山本学人・小沼政輝



男子舵手付きクォドルプル  
優勝メンバー

○男子ダブルスカル

☆準決勝進出

山本大智・齋藤史都真

○男子シングルスカル

☆5位 中藪瑞己

○女子舵手付きクォドルプル

☆5位

松本美香・岡田莉菜・館野佳奈  
塚原稀代香・箕輪花穂



女子舵手付きクォドルプル

す。今回の結果で、ボート部全体がチームとしてさらに成長したことを実感しています。次の目標は、国体予選関東ブロック大会を通過し、9月の東京国体に出場して優勝することです。残された時間で、メンバーの気持ちを更についにチャレンジしていきたいと思いま



ボート部 主将  
神田 聡くん

関東大会を終えて

関東大会優勝を果たすことができ、うれしく思います。新チームになって、僕たちは関東大会で優勝することを目標にして日々練習に励んできました。今回の結果で、ボート部全体がチームとしてさらに成長したことを実感しています。



開 会 式

関東大会を通して

藤 岡 士 晃



5月31日から6月2日の日程で潮来市常陸利根川で、平成25年度第58回関東高校ボート大会を開催させていただきました。開催につきまして運営にかかる支援・補助に心から感謝申し上げます。

今回、7年ぶりに学校対抗男子クォード(4人+コックス)において優勝を果たす事ができました。また、男子団体の優勝だけでなく女子クォードにおいても5位入賞、男子シングルスカル(3年・中藪)5位入賞といった成績を残す事ができました。

関東大会での結果は、まだ通過点だと自身は考えています。インターハイ・国体での舞台でトップを取る争いをしていくために、何が必要なのかを顧問・選手と一緒に考え、しっかりと準備して全国大会に臨みたいと思います。

弓道部

「連覇」あやめ祭弓道大会

六月二日に本校弓道場を会場に、第六十二回あやめ祭弓道大会が開催されました。競技は「一般の部」と「高校の部」に分かれ、射詰二本と射込四本の合計六本での勝負となります。本校弓道部からも四チーム、十二名が参加しました。その中で、根本幸輝・磯山聖太・高塚可奈子の三年生チームが、高校の部で優勝することができました。また、高校男子射詰の部では根本幸輝が、昨年の大会に続いて優勝し、二連覇を達成しました。少ない人数でありながら、日々の練習に励んだ三年生。弓友と拵んだ勝利に、日頃の疲れも忘れて笑顔を見せていました。



美術部

5月12日(日)、あやめ園にて、本校の美術部員6名が、あやめ園内(入口部分)への誘導路の作成お手伝いをさせていただきました。園内のみの作業ではありましたが、このような社会的奉仕活動は、普段の部活動ではなかなか経験できないものです。作業していく中で、今年入部したばかりの一年生からも「もっとこうしたいほうがよい」といった積極的な発言もみられ、よりよい作品作り、妥協しない作品作りが大切な美術部において「人の為の作品作り」は貴重な経験となったのではないのでしょうか。



※作業の様子は、潮来高等学校 P T A の H P、5・14 付の茨城新聞(県内総合頁)に掲載していただいております。



デザイン考案

3年 鴛田 空くん



「あやめ祭りを  
見に来てくれるた  
くさんの人に、潮

来は良い所だと感じてもらえるようにと考え、アヤマちゃんの足跡を描かせていただきました。作成日当日、あやめ園へ行く

と驚くほど大勢の参加者がいて、これだけの人に潮来は愛され支えられているのだと気づきました。その日の帰りに、きつと目には見えていないだけで、もっと多くの人が潮来のことを好きなのだろうと思いい、改めて潮来の良さに感動しました。」

吹奏楽部

第38回全国総合文化祭が、来年度茨城にて開催されます。総合文化祭茨城大会の広報活動の一環として結成された茨城県高等学校総選抜吹奏楽団の活動が本格的に始動しました。本校では、3年箕輪有紗さんが県内各校から募った選抜オーディションに見事合格しました。8月に行われる第37回全国高等学校総合文化祭長崎大会での演奏に向け、日々練習に励んでいます。

箕輪有紗さんより



今回、全国総合文化祭の選抜吹奏楽団での活動にあたって、たくさんの方と知り合い、練習することができました。本番で精一杯実力を発揮し、心を込めて演奏をしたいと思えます。

【今後の選抜吹奏楽団の活動予定】

- 7月30日(火)〜8月2日(金) 全国総合文化祭長崎大会 (演奏日 8月1日)
- 9月29日(日) 第4回練習会
- 10月19日(土) 水戸室内管弦楽団メンバーによる公開レッスン
- 10月20日(日) 平成25年度茨城県音楽会(ブレ大会)並びに解団式

お知らせ

いばらきものづくり教育フェア

平成25年11月8日(金)〜9日(土) イオンモール水戸内原

本校人間科学科と商業科が参加します。

家政・人間科学科

☆ファッションショー

授業「課題研究」の中製作された作品を着用して発表

商業科

☆物販

「虹どら」あやめちゃんのどらやき(潮来市地場産業)の販売



平成25年度 いばらきものづくり教育フェア ポスター最優秀賞 3B 内田 美桜さん



第62回

水郷潮来  
あやめまつり

6月15日(土)、16日(日)の二日間、生徒会が中心となり、水郷潮来あやめまつりに参加しました。



潮来市商工会のブースをお借りして潮来の物産品を商工会の方にご指導を頂きながら、磯辺焼きやとうもろこし、「朴葉(ほうば)ピザ」などの販売を行いました。梅雨の不規則な天候の中、大きな声でブースのPRをしたり、餅つきの体験をしたりして、楽しく賑やかにボランティア活動ができました。

一生懸命に活動する姿に多くの来場者から応援の声を頂きました。



潮来市のPRキャラクター「あやめちゃん」とじゃんけん大会に来場者の方々と一緒に参加して、楽しみました。



茨城県教育広報  
NIEコンクール

表彰

「第24回茨城県教育広報・NIEコンクール」で、本紙24年度前期(51号)が「優秀賞」として表彰されました。

3月9日に県庁舎(水戸市)で行われた式典に、篠塚会長と土子広報委員が代表として出席しました。

教育広報紙  
部門



チャーターバス  
(運転手さん)

《宮前交通からのお願い》  
保護者の皆さまへ

今年度もたくさんご利用をいただき誠にありがとうございます。運転手一同、安全第一で生徒の皆さんの通学を守り、運行していきます。

もし、チャーターバスの運行について、ご意見ご要望がございましたら、次ページの連絡先までお願いいたします。

生徒の皆さんへ

生徒のみなさん、日頃より友達同士で仲良く乗車していただいたり、欠席の友達を伝えてくれたりと大変助かっています。私たちも生徒のみなさんの安全を守るために丁寧な運転を心がけています。マナーを守って、快適にバスの中で過ごしてほしいと願っています。

バスの乗車マナー

①挨拶を元気にしてほしい。

一日のスタートは朝の挨拶からだと考えています。私たち運転手も挨拶を返してもらおうと気持ちいいので、挨拶を元気にお願いします。

②ルールを守ってほしい。

乗車時間に数分遅れてしまうと、それ以降の人が「バスが来ない」と不安になってしまうようです。時間厳守をお願いします。また、窓からものを投げると、周りの車や環境へ迷惑をかけるような行動はしないでください。

③座席を確認してほしい。

降りるときに自分の席を確認するだけで忘れ物はぐっと減ります。一人ひとりが確認を心がけてもらえれば幸いです。



## 平成25年度チャーターバス運行について

### 1. 目的・運行契約について

潮来高校では、生徒が安全に安心して通学できる環境を整えるため、PTAチャーターバスを運行しています。PTA保護者とバス業者との契約によるチャーターバス契約です。県立高校である本校はバス契約ができませんので、PTA会長が契約者となっています。

### 2. 運行日および運行便数

運行日：月曜から金曜日の授業日に運行します。土日、祝日は基本的に運行しません。

運行便数：朝の便 1便、帰りの便 2便

### 3. 登校（時刻表）

#### 【鹿嶋1ルート】

乗降場所	発車時	定期代
十二神（セブンイレブン）	7:35	16,000円
平井（サンクス）	7:40	16,000円
平井（ファミリーマート）	7:43	16,000円
平井（セブンイレブン）	7:45	15,000円
高天原	7:47	15,000円
鹿嶋三笠（セイコーマート）	7:48	15,000円
潮来高校	8:10	

#### 【鹿嶋2ルート】

乗降場所	発車時	定期代
荒野台（セブンイレブン）	7:30	15,000円
中央スーパー（沼田工務店）	7:35	15,000円
小山バス停	7:37	15,000円
明石（セブンイレブン）	7:40	14,000円
鹿嶋中（つぼ八付近）	7:43	13,000円
鹿島神宮駅	7:56	13,000円
潮来高校	8:10	

#### 【鹿嶋3ルート】

乗降場所	発車時	定期代
十二神（セブンイレブン）		16,000円
宇宙センター	7:37	16,000円
旭ヶ丘（セブンイレブン）	7:40	15,000円
ピンクマンション	7:43	14,000円
カムイ	7:44	14,000円
鹿嶋市役所	7:47	14,000円
三笠小（セブンイレブン）	7:49	14,000円
鹿島神宮駅	8:00	13,000円
潮来高校	8:12	

#### 【神栖ルート】

乗降場所	発車時	定期代
トヨタ（ファミリーマート）	7:10	20,000円
奥野谷バス停	7:12	20,000円
大野原（サンクス）	7:19	17,000円
マルヘイ神栖店	7:22	17,000円
セントラルホテル	7:24	17,000円
神栖二中（梅田水産）	7:27	17,000円
セイミヤ神栖店	7:32	17,000円
掘割（セブンイレブン）	7:37	17,000円
ニトリ	7:39	17,000円
青山	7:46	
延方駅	7:56	
潮来高校	8:06	

#### 【大野ルート】

乗降場所	発車時	定期代
とんがり館	7:23	16,000円
はまなす公園入口	7:24	16,000円
長岡スポーツ（角折）	7:25	16,000円
大野診療所	7:26	16,000円
豊島自動車	7:28	16,000円
鹿島灘駅	7:36	16,000円
共栄入口	7:37	16,000円
松倉中央クリニック	7:40	15,000円
大槻治兵衛商店前	7:41	15,000円
ファミリーマート	7:42	15,000円
白浜ウォーキングセンター	7:45	14,000円
根小屋（セブンイレブン）	7:50	14,000円
矢幡郵便局	7:52	14,000円
潮来高校	8:15	

#### 【行方ルート】

乗降場所	発車時	定期代
玉造（ベイシア）	7:15	26,000円
西蓮寺	7:20	22,000円
荒宿（セブンイレブン）	7:25	18,000円
行方於下バス停	7:30	18,000円
小高（セブンイレブン）		17,000円
小高南		16,000円
島並食堂前		16,000円
高栖バス停	7:34	16,000円
天王崎バス停		16,000円
筑波銀行	7:38	16,000円
麻生公民館	7:45	16,000円
麻生高校前	7:47	15,000円
ラーメンとん太	7:50	14,000円
牛堀公民館	8:00	13,000円
潮来高校	8:20	

### 4. 帰りの便 出発時間

平日	第1便	16:00
	第2便	18:30

### 5. 定期券購入について

1ヶ月単位の定期券形式で販売します。定期券購入は、毎月20日過ぎに集金袋を配布し、28日までに運転手に直接、手渡しとなります。

バス業者：宮前交通

電話番号：0299-66-1546

校内担当：宮崎・藤岡・埴

# PTA研修視察

昨年度は『東京国立博物館・浅草・東京スカイツリー』でしたが、23年度に続いて50名以上（バス2台）のご参加をいただきました。ここで改めて、お礼申し上げます。

今年度は10月12日（土）に計画しています。現在コースについて研修委員会において下記の内容で検討中です。確認でき次第案内を配布いたします。奮ってご参加ください。



江戸東京博物館

## ◆ 潮来高校PTA研修視察日程表 ◆

潮来高校 8:00 発  
 酒々井P — 錦糸町IC — 江戸東京博物館（見学） 10:00 ~ 11:00  
 浅草（散策・昼食） 12:00 ~ 14:00  
 駒形橋（乗船） — 日の出桟橋 — お台場IC — 酒々井P — 潮来高校 15:00 ~  
 18:30 着

### 問い合わせ先

渉外部 藤ヶ崎雅彦

0299 (66) 2142

### 今後の主なPTA活動

#### ★第18回クリーン作戦

10月26日（土）にPTA、生徒に参加していただいて、学校内外の清掃活動を計画しております。

毎年、百名以上の参加があり、活動の中で生徒や会員の皆様の交流を深めていただいております。

#### ★文化祭「水輪祭」

今年度は11月2日（土）が文化祭「水輪祭」の一般公開日となっております。

前回はPTAバザーやカラーシヨップとして参加しましたが、大盛況でした。

今年度も学校側から内容の説明がありまして計画したいと

### 潮来市キャラ弁当コンテスト



三年 家政科フードデザイン（四名）

#### 「食改賞（特別賞）」

「あやめちゃんの髪の毛は、はんぺんとゆかりを混ぜて、練り上げて作りました。」

思っております。ご協力をお願いいたします。

#### ★第二回PTA声掛け運動

11月11日（月）～14日（木）に地区ごとに日程が組まれ行われます。

12日（火）はさわやかマナーアップキャンペーンがあります。6月と同様に、潮来市内の警察署や各教育関係機関の協力をいただき、国道51号沿いでポケットティッシュ等を配りながら、挨拶やマナーの向上を目標に実施します。

※各行事の詳細については、後日案内が配布されます。皆様のご協力を頂きPTA活動の活性化に努めていきたいと思っております。是非、ご参加下さい。

### 編集後記

「PTA広報紙に写真を」として紙面がカラーになり三年が経ちました。昨年度の県教育広報紙部門で優秀賞を受賞し、各所から「次号に期待。」とお声をかけていただきました。

本校のPTA活動は、非常に多くのことに参加しております。「子どもたちのために」として活動する、学校内外のさまざまなPTA行事を、さらにわかりやすくお伝えしていきたいと思っております。

今後の紙面について、ご意見・ご要望等もお待ちしております。至らない点が多々あると思いますが、後期の広報紙（来年三月三日の卒業式に発行）にもご期待下さい。

### 広報委員

- |       |       |
|-------|-------|
| 篠塚 洋一 | 土子 孝治 |
| 浦橋 正夫 | 吉川 順子 |
| 追分 正樹 | 高栖 勇  |
| 大崎真理子 | 山本 明  |
| 大川 紀子 | 黒須 知男 |
| 江島 直美 | 吉田 弘美 |
| 小堤 久江 | 迫 弘美  |

